

PSPV PSOE BUÑOL



AL PUEBLO / ♥

Junio 2024 (bis)

1 AÑO DE OPOSICIÓN

+ PSOE / ♥

AL PUEBLO / ♥

NÚMERO #12



¿POR BUÑOL? UN AÑO DESPUÉS

Ha pasado un año tras las elecciones municipales y ya vemos las consecuencias de una gestión que ha sido, en el mejor de los casos, decepcionante. En este periodo, hemos sido testigos de cómo el portavoz de "Por Buñol" ha sido relegado a un simple espectador en los Plenos, solo una vez ha agotado su tiempo de intervención.

Nadie duda que un pacto de 4 partidos a la izquierda apuntaba complicado. Nunca se intentó ni hubo intención por parte de "Por Buñol".

El "Pacto del taller" ya era una realidad antes de votar en las elecciones municipales. **El PP había completado su estrategia.**

Hasta ese momento, hasta el "pacto del taller" eran una fuerza progresista, y así **a modo caballo de troya repescaron un montón de votos** de las formaciones de izquierda. Es verdad, generaron nuevas expectativas.

Y para qué negarlo, el engaño dió sus frutos y el voto de castigo al PSPV lo canalizaron ellos, porque voto de castigo lo hubo.

Caer bien no es síntoma de buen gestor. Mas, bien al contrario.

Los votantes de X Buñol no son los responsables de cómo están administrando la gestión municipal los cabezas de cartel.

Han pasado de empalagarnos con su "trabajar por Buñol" a trabajar por el PP: "lo que diga la alcaldesa".

¿Pero que han hecho por Buñol en este año?

- **Perder subvenciones** (polígono industrial, turismo y juventud)
- **Recortes a la democracia y a la oposición**
- **Derroches y malas decisiones:** han dilapidado más de 30000€ en autobombo
- **Tomatinólogos:** cobrar a periodistas por cubrir la tomatina, dejar de cargar 30000 kilos de tomate, perder 20000€ en subvenciones y ahora camiones VIP
- **Proyectos fallidos:** derribar casas históricas en lugar de desarrollar proyectos que podrían beneficiar económicamente al pueblo durante todo el año, como el camping de caravanas.

Ahora tenemos que prepararnos para que nos suban la tasa de la basura prácticamente tres veces lo que pagamos hoy. Dejaran pasar el verano, están a medio gas por las vacaciones. Y para navidad casi 200 € más por recibo.

Este año ha sido revelador en muchos aspectos, y queda claro que Buñol merece una gestión que verdaderamente represente los intereses de sus ciudadanos y no los intereses partidistas de sus dirigentes.



¿CÓMO HEMOS CAMBIADO ESTE AÑO?

En el último año, en el Partido Socialista de Buñol hemos experimentado una transformación significativa, fortaleciendo nuestra estructura interna, estamos consolidando un proyecto que tiene como **prioridad nuestros vecinos.**

Nuestro motor son nuestros militantes y simpatizantes, junto con todos los componentes de la candidatura 2023.

Desde el primer día hemos aumentado el número de reuniones, tanto las de coordinación del Grupo Municipal **abiertas a todos los que quieran participar** como las comisiones ejecutivas locales y asambleas. Nuestro enfoque ha estado centrado en revitalizar la conexión con nuestros votantes y simpatizantes, asegurándonos de que **sus voces sean escuchadas y sus necesidades atendidas.**

Somos una alternativa sólida y fiable en el Pleno municipal. Hemos presentado mociones, propuestas y preguntas, hemos defendido el interés general y luchado para que Buñol no se quede atrás en términos de desarrollo y bienestar.

La comunicación con nuestros vecinos también ha sido una prioridad. Este año, reactivamos nuestra página web, www.psoebunyol.es y abrimos tiktok **psoebunyol** Además, continuamos con nuestra histórica publicación "AL PUEBLO", que con su número 12 ha servido como una plataforma importante para difundir nuestra visión y actividades.

No menos importante está siendo nuestro **trabajo conjunto con las Asociaciones, entidades sociales y sindicales.** Y nos ponemos a disposición de todas y todos ellos para colaborar en defender sus intereses.

En el futuro tenemos que ser el pueblo que todos queremos que sea. **Buñol vota mayoritariamente a la izquierda,** aunque ya no gobierne. En Buñol los que se llamaban progresistas regalaron a cambio de nada el gobierno municipal al PP. No fueron capaces de formalizar un acuerdo escrito, una vergüenza.

Buñol Merece más. Nuestro compromiso es no quedarnos atrás, y por eso vamos a impulsar todas las medidas y acciones necesarias para que nuestro pueblo siga adelante.



REFRANERO

De los progresistas

**Del dicho al hecho
hay un gran trecho**

De pactar con la derecha

**Dime con quien
andas y te diré quien
eres**

POR LO QUE SEA

En Buñol, un juego empezó, como el caballo de Troya, así entró. XBuñol, con promesas y una sonrisa, prometió el cambio muy deprisa.

Mas cuando el caballo se abrió de par en par, fue el PP quien salió para gobernar. XBuñol, el caballo que parecía fiel, resultó ser un truco y solo miraba por él.

Un caballo de Troya en la política local, dejó a Buñol en un dilema sin igual. Con la esperanza rota, el pueblo vio, que lo que brillaba, no era oro de lo más fino, sino un desgobierno nada divino.